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第７回 甲府市上下水道事業推進会議 会議録 

 

■ 会議の名称：第７回 甲府市上下水道事業推進会議 

■ 開催日時：令和２年５月２７日（水）午後３時００～午後３時５０分 

■ 開催場所：甲府市上下水道局 ３階大会議室 

■ 出席委員：風間ふたば委員、塩谷知則委員、落合圭子委員、遠山忠委員、 

相澤康雄委員、中島智子委員 

■ 欠席委員：野村千佳子委員、石山宏委員 

 

■ 次第 

１ 開 会 

２ 甲府市上下水道事業管理者職務代理者あいさつ 

３ 報告事項  

４ 議 事 

（１）第２次戦略推進計画の進捗状況について 

（２）提言（案）について 

（３）その他 

５ 事務連絡 

６ 閉 会 

 

■ 議事 

(１)「第２次戦略推進計画の進捗状況について」 

【会 長】 

次第４の議事に移らせていただきます。 

「第２次戦略推進計画の進捗状況について」事務局より説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

第２次戦略推進計画の進捗状況ですが、昨年１１月に開催しました「第５

回推進会議」におきまして、中間評価の報告をさせていただき、今回は、そ

の最終評価となります。 

なお、現在「決算調製中」でありますことから、「速報」となっており、一

部見込値となっております。 
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水道事業 

・第２次戦略推進計画事業評価総括表について説明 

   事業評価について：全１３施策 

Ｂ評価の「効果をあげている」が１1施策、 

Ｃ評価の「あまり効果をあげていない」が２施策 

 ・Ｃ評価の２施策について説明 

施策「１－（１）水源保全の推進」は、 

事業番号１「こうふ水源の森整備事業」及び 

事業番号２「水源保全活動推進事業」について、 

悪天候によりイベントが中止となったことなどにより、 

事業評価が「Ｃ－」となったため。 

施策「３－（２）水道事業広域連携の推進」は、 

事業番号２３「水道事業広域連携の推進」について、 

下半期に予定していた峡中地域４市による情報交換会が、会議日程等 

の調整ができず、開催できなかったことにより、 

事業評価が「Ｃ－」となったため。 

・全体的には、経営や安全な水道水の提供等お客様サービスに影響を及ぼすよ

うな遅延事業はなく計画は順調に進捗しております。 

      

・ＫＰＩ（重要業務指標）の実績評価一覧表について 

   全１０項目 

   Ｔ５（達成率１１０％以上）が２項目 

   Ｔ２（達成率５０％以上７０％未満）が１項目 

     （水源保全活動の参加者数＝目標７５０人に対して４７６人） 

   残りの７項は、Ｔ４（達成率９０％以上１１０％未満） 

全体的に順調な目標達成度。 

 

【会 長】 

水道事業について説明が終わりました。 

ただ今の説明を受けて皆さま、ご質問、意見等ありますか。 

【会 長】 

  これまでも推進会議において、事務局より説明は受けている内容にはなり

ますが、昨年１１月に中間報告を受けたものについて、今回は、最終評価を会

議にて承認するものとなります。 

【会 長】 

質疑はないようですので、次に下水道事業について説明をお願いします。 
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（事務局説明） 

下水道事業 

・第２次戦略推進計画事業評価総括表について説明 

   事業評価について：全１１施策 

Ｂ評価の「効果をあげている」が１０施策、 

Ｃ評価の「あまり効果をあげていない」が１施策 

 ・Ｃ評価の１施策について説明 

施策「１－（３）汚水管きょの整備」は、 

事業番号８「汚水管きょ整備」について、民間の開発行為等に対応する

ため見込んでいた管きょ整備工事が、想定より少なく目標値の整備延

長を下回ったことにより、事業評価が「Ｃ+」となったため。 

・全体的には、経営や安全な水道水の提供等お客様サービスに影響を及ぼすよ

うな遅延事業はなく計画は順調に進捗しております。 

      

・ＫＰＩ（重要業務指標）の実績評価一覧表について 

  全１０項目 

  Ｔ５（達成率１１０％以上）が３項目 

  残りの７項は、Ｔ４（達成率９０％以上１１０％未満） 

全体的に順調な目標達成度。 

 

【会 長】 

下水道事業について説明が終わりました。 

水道事業と同様に、昨年１１月に中間報告を受けたものについて、最終評価

を会議にて承認するものとなりますが、ただ今の説明を受けて皆さま、ご質問、

意見等ありますか。 

【会 長】 

質疑はないようですので、「第２次戦略推進計画の進捗状況について」につ

いて本推進会議にて承認といたします。 

 

(２)提言（案）について 

【会 長】 

  それでは、次の議事に移ります。(２)提言（案）について 

この提言（案）につきましては、第６回推進会議で委員の皆さまのご承認を

いただき、私と事務局でたたき台として作成したものであります。 

委員の皆さまには、事前に送付させていただきましたが、この会議に参加さ

れている皆さまに内容を分かっていただくためにも、事務局より朗読をお願い
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したいと思います。 

 

 （事務局朗読） 

 

【会 長】 

朗読は以上です。 

提言（案）には、委員の皆さまの名簿とこれまでの会議の開催概要が掲載さ

れております。 

この提言（案）の作成にあたりまして、これまでの議事録を読み返し、皆さ

まの意見等を取り上げまとめたものになります。 

私どもは、水道・下水道という比較的地味な事業に大勢の方の地味な努力が

あることがあまり理解されていないかもしれないし、甲府の良い飲み水が市民

にとって当たり前となってしまっているが故に、その有難みが伝わっていない

かもしれない、ということが気にかかっていました。 

また、小・中学生なども含め色々な年齢層の方に事業を知ってもらうことの

必要性についても意見を頂いております。 

様々な事業の在り方について、今まででしたら大勢が集まるイベントの成功

が評価されてきたかもしれませんが、コロナウイルスの影響を受け続けるだろ

う今後は、どういったかたちで水道・下水道事業のＰＲをしていったら成功な

のか、といった視点から考えていただきながら、事業の大切さや、事業に対す

る努力を伝えていっていただけたらという想いで提言をまとめさせていただ

きました。 

委員のみなさまから、こんな内容を追加してもらいたいですとか、修正の意

見等がありますか。 

 特に修正等はありませんということであれば、６月に予定しておりました第

８回推進会議は現状等を考慮し開催せず、提言の提出については私と塩谷副会

長にお任せいただくということで、ご承認いただきたいと思うのですが、いか

がでしょうか。 

【各委員】 

  異議なし。 

【会 長】 

では、そのように対応したいと思います。 

他に、意見等、ないようですので、これで次第の４「議事」を閉じさせてい

ただきます。 

以上 


